

2020年 1月 26日

主 日 礼 拝

① 8時半 ②10時半 ③19時

司 会 ①石井師 ②白川 達男兄 ③石井師

奏 楽

祈 禱 ①石井師 ②村山けい子姉 ③石井師

賛 美 聖歌593番 & ~Once Again~

詩篇23篇

聖 書 ①マタイによる福音書5章1～12節

②テモテへの第一の手紙1章12～18節

特別賛美 宮田四郎兄 (伴奏:佐久間美江姉)

メッセージ ①「メーガン妃から何を学ぶか?」大川従道牧師

②「主の憐みは尽きる事はない」石井 潤牧師

献 金 聖歌453番 & ~栄光イエスにあれ~

祝 禱 [献金当番:渡辺姉・寺澤千姉]

お知らせ **【司会者】**

賛 美 ~主イエス神の愛~

礼拝にお越しくださった皆様を心よりご歓迎いたします!
《今週のお知らせ》

1. 本日昼食後1時～、新年初の聖歌隊の練習が行われます。新メンバー募集!
2. 今週の祈禱会は、☆早天祈禱会:明朝6時。☆木曜祈禱会:①10時半～、②19時半～、久保田豊先生(大和祈禱会映像)。☆準備祈禱会:土曜夜8時。
3. 明日午前11時半～、長野市の寺澤千鶴子姉宅にて家庭集会が行われます。
4. 来週の日曜礼拝では誕生祝福式。昼食後は聖書の学び会が行われます。

2/6(金):YCU 9(日):聖餐式/執事会 23(日)聖歌隊 27(木):WOGA

一年に一回聖書を完読できる! Bible Reading Plan [1/26-2/2]

Date	日	月	火	水	木	金	土	日
聖書	マタイ22-23章	24-25章	26章	27-28章	出エジプト記1-4章	5-7章	8-10章	11-13章
チェック	〇〇	〇〇	〇	〇〇	〇〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇	〇〇〇

「主の憐みは尽きる事はない」

～主の限りない忍耐によって～

「しかし、わたしが憐れみを受けたのは、キリスト・イエスがまずそのわたしに限りない忍耐をお示しになり、わたしがこの方を信じて永遠の命を得ようとしている人々の手本となるためでした。」

テモテへの第一の手紙第1章16節 （新共同訳聖書）

パウロの愛弟子テモテへの手紙。その第一章から見えてくるテーマは「あわれみ」です。

パウロはテモテに対して、群を荒らす間違った教えについて気をつけるように教えます。そして、旧約聖書の律法にしっかりと従って、清い良心をもって神に仕えるように勧めました。パウロは間違った教えに従っている者たちを責めて、自分は正しい者であると偽善的なことを語っているように見えてしまう部分も感じてしまっていますが、決してそうではなく、彼は自分のことを「罪人のかしら」と表現しています。そして、その自分自身が赦されて、立たせていただいているのは、一方的な主のあわれみなのだと結論づけています。しかし、間違ったことは間違ったこととして、しっかりと悔い改めに導かれるように、そんな間違った教えにかぶれてしまった兄弟たちをサタンに引き渡したと語っています。それは、主の手に委ねたという内容と同様だったのです。サタンは全能の神の支配下に完全に置かれていますので、主の御心を超えて働くことは決してできません。しかし、信仰者たちの信仰をトレーニングすることのために用いられるのです。そして、私たちが真に主の弟子となるために主がサタンさえも用いてお整えくださるので、このことを今回学んで私自身も目が開かれました。

さて、新聞やニュースを見ると多くの暗いニュースが波のように襲ってきています。中国で起った新型コロナウイルスによる肺炎の問題、オーストラリアの大火災の影響によっても地球の温暖化が進み、世界の終末時計が「地球最後の日」まで100秒という最短になり、1953年の冷戦時代の水爆開発を過熱化させた時よりも近付いているということが発表されました。ゴミの問題も、先進国、特に日米仏のプラスチックごみが大量にマレーシアの国に送られていたことを初めて知りました。本当にどうしようもないことを私たちはしているのだと感じました。どうすれば良いのかと悩んでしまいます。

しかし、先週のWOGA集会の中でポーマン・ルリ子先生のメッセージの中で、「…夜明けの前が最も暗い。暗さが暗ければ暗い程、夜明けが近い。昼が近いのだ！光であり、救いである主が来られるのが近い！」というメッセージが語られました。また、「“迫害する者のために祈れ”とか“敵を愛しなさい”という内容は、“敵”や“迫害する者”がいないと経験できない。」ということでした。問題や闘いがあることによって、私たちは主の恵み、主の憐みを体験できることを教えていただきました。